

## **DISTRITO ESCOLAR LITTLE LAKE CITY**

### **Plan de Rendición de Cuentas y Control Local (LCAP)**

#### **Actualización #2**

**4/21/21**

#### **Bienvenida y Presentaciones**

El Dr. Crean dio la bienvenida a todos a la segunda reunión del Comité Central LCAP para el año escolar 2020-2021. Después de dar la bienvenida y repasar los aspectos más destacados de la primera reunión, el Dr. Crean dejó la dirección de la reunión a la Sra. Marty Maya, facilitadora del Comité Central LCAP.

#### **Consenso de Metas/Indicadores/Acciones/Servicios**

La Sra. Maya hizo un repaso de las cuatro Metas del LCAP (Rendimiento Académico Estudiantil, Condiciones para el Aprendizaje, Participación de las Partes Interesadas y Ambiente Escolar) así como las actuales Acciones y Servicios del LCAP. Después de responder a las preguntas, la Sra. Maya pidió al comité que: (1) lleguen a un consenso sobre las Metas/Acciones y Servicios (2) lleguen a un consenso sobre la incorporación de las Metas/Acciones y Servicios actuales al Plan LCAP 2021-2022. Al completar esta actividad, el Comité Central dio consenso sobre las metas y dio autorización para transferir las Metas/Acciones y Servicios actuales al Plan LCAP 2021-2022.

#### **Aportaciones de las Partes Interesadas-Evaluación de Necesidades**

La Sra. Johnson y la Sra. Hernández presentaron información sobre el proceso de Aportaciones de las Partes Interesadas del LCAP 21/22. La Sra. Johnson y la Sra. Hernández compartieron que se recopilaron opiniones de los padres, maestros, personal y administradores de los planteles escolares. También se incluyeron aportaciones de DAC/DELAC, LLEA y CSEA. La Sra. Johnson y la Sra. Hernández revisaron los Resultados de las Aportaciones de las Partes Interesadas, destacando los servicios y acciones adicionales que fueron recomendados por cada grupo.

#### **Fondos de Estímulo/Fondos de Estímulo Metas SMART**

El Dr. Crean proporcionó una breve explicación de los fondos de estímulo que recibiría el distrito. Esta explicación se dio para que el comité pudiera observar que muchas de las acciones y servicios adicionales recomendados durante el proceso de aportaciones de las partes interesadas podrían abordarse utilizando el ingreso de fondos de estímulo.

#### **Grupos de Trabajo del Comité Central**

El Comité Central se dividió en tres grupos. Se pidió a cada grupo que respondiera a la siguiente pregunta guía: Con base en la información proporcionada, cuál es el mejor uso de los fondos LCAP de una sola vez (\$177,000) para el año escolar 2021-2022. Una vez finalizado el análisis de cada grupo en particular, todo el comité se reunió nuevamente. Durante este tiempo, cada grupo compartió la respuesta de su grupo a la pregunta guía, explicando las razones de sus decisiones y las recomendaciones sobre cómo utilizar la acción o el aumento del servicio recomendados como fondo de una sola vez.

#### **Próximos Pasos**

La Sra. Maya señaló que el grupo se reunirá nuevamente después de que el Gobernador anuncie sus revisiones del Presupuesto de Mayo. En la próxima reunión del Miércoles 26 de Mayo de 2021, el grupo llegará a un consenso sobre la mejor manera de utilizar los fondos únicos del LCAP.

### Clausura

El Dr. Crean agradeció a los miembros del Comité Central del LCAP por su asistencia y participación. También agradeció a la Sra. Maya por facilitar la reunión.